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Ementa:   REITERA PEDIDO SOBRE A CONTINUIDADE DA PAVIMENTAÇÃO DA  

CALÇADA EM TORNO DO JARDIM RECANTO DO JAGUARI  PARA QUE SE ESTENDA  ATÉ A 

PARTE BAIXA DO BAIRRO. 

 

 

 

REQUERIMENTO  Nº   284/2015 

 

 

 

 

REQUEIRO  a Casa, depois de ouvido o Plenário,  que seja encaminhado ofício  

ao Excelentíssimo Senhor  Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito Municipal, reiterando 

solicitação para que se estude a continuação da pavimentação da calçada em torno do 

Jardim Recanto do Jaguari. A  calçada recém construída na Rua Antônio Fonseca 

Castelo Branco teria sua continuidade m torno da parte baixa do bairro. 

Este passeio público além de acesso aos pedestres, com iluminação adequado, 

poderia também servir de pista de Cooper, uma antiga reivindicação dos moradores 

daquele populoso bairro. 

Agradeço a atenção e providências, e aguardo manifestação sobre a possibilidade 

de atendimento a esse pedido. 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 23 de abril de 2015 
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